

## SRG Bawang Merah Diharapkan Jaga Stabilitas Harga

Tanggal : Selasa , 26 Januari 2021  
 Media : Sariagri.id  
 Halaman : -  
 Wartawan : Istimewa  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*), Sidharta Utama (*Kepala Bappebti*)  
 Rubrik : Hortikultura  
 Topik : SRG Bawang Merah

HOME > HORTIKULTURA

### SRG Bawang Merah Diharapkan Jaga Stabilitas Harga

SARIAGRI.ID - SELASA, 26 JANUARI 2021 | 11:30 WIB



Gudang SRG CAS di Kecamatan Wanasari, Brebes, Jelang. (Wamendag)

Penulis: Dwi Rachmawati, Editor: Arif Sodhiq

SariAgri - Kementerian Perdagangan (Kemendag) terus mendorong peningkatan kinerja sistem resi gudang (SRG) di berbagai daerah. Salah satunya melalui penggunaan Controlled Atmosphere Storage (CAS) di Brebes, Jawa Tengah.

Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga mengatakan selama ini Kabupaten Brebes telah mampu memenuhi kebutuhan bawang merah dalam negeri. Namun pada musim tertentu seperti jelang hari raya seringkali terjadi kenaikan harga komoditas tersebut.

"Diharapkan SRG bawang merah dapat menjadi instrumen dalam menjaga stabilitas harga dan pasokan barang ke pasar," ujar Wamendag dalam rilisnya yang diterima SariAgri.id, Selasa (26/1/2021).

#### Baca Juga:

- Tren Tanaman Hias Janda Bolong Diprediksi Tak Akan Lama
- Teh Tambi dan Pagilaran, Varietas Unggul dari Baliitri

Wamendag telah meninjau langsung penerapan teknologi CAS pada SRG di Brebes yang merupakan sentra produksi bawang merah. Gudang SRG dengan teknologi CAS dibangun Kemendag bekerjasama dengan PT.Pura Barutama (Pura Grup Kudus) menggunakan dana alokasi khusus (DAK) Kemendag.

Teknologi CAS pada SRG dapat mengendalikan kandungan udara dalam gudang dengan mengatur komposisi O<sub>2</sub>, CO<sub>2</sub>, N<sub>2</sub> dan Ethylene sehingga dapat memperlambat proses penuaan atau pemasakan komoditas.

"Teknologi CAS memperluas cakupan komoditas SRG. Melalui teknologi ini, komoditas hortikultura seperti bawang merah dapat disimpan hingga enam bulan dengan kualitas yang tidak berubah. Dengan demikian, dapat diterbitkan Resi Gudang sebagai surat berharga untuk dijadikan agunan pembiayaan oleh lembaga keuangan," jelas Jerry.



Sari Sambuaga

Gudang SRG CAS berada di Kecamatan Wanasari dengan kapasitas 80 ton. Gudang dibagi menjadi lima unik kapel CAS dengan ukuran 4m x 7m dengan kapasitas per kapel 16 ton. Nantinya komoditas bawang merah yang bisa masuk ke gudang CAS harus memenuhi standar mutu mengacu pada SNI 3159:2013.

Sementara itu, Kepala Bappebti Sidharta Utama berharap penerapan CAS dapat mengoptimalkan peran SRG dalam mengendalikan dampak ekonomi yang muncul akibat Pandemi Covid-19. Menurut dia, saat ini banyak pelaku usaha komoditas pertanian, peternakan, perkebunan dan perikanan mengurangi penyerapan komoditas dari para produsen penghasil komoditas.

"Saat ini beberapa komoditas mengalami penurunan permintaan, baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Diharapkan penerapan SRG dapat memberikan kemudahan akses pembiayaan sehingga roda perekonomian dapat tetap berputar," harapnya.

Sementara itu Wakil Bupati Brebes, Narjo mengungkapkan saat ini gudang SRG CAS telah dimanfaatkan pelaku usaha bawang merah di Brebes. Dia berharap SRG dapat dikelola dengan optimal sehingga dapat menjaga stabilitas harga bawang merah.